



Nombre de alumno:

Jessica Janine García Aguilar

Nombre del profesor:

María Del Carmen Briones Martínez

Nombre del trabajo:

Cuadro sinóptico

Materia:

Problemática de la familia y la mujer

Grado:

4º cuatrimestre

Grupo:

A

Frontera Comalapa, Chiapas a 19 de septiembre de 2021.

VIOLENCIA EN LAS TRADICIONES

Mutilación genital

- También conocido ablación consiste en la extirpación de los genitales total o parcial de las niñas o mujeres.
- motivos { Se practica en el modo religioso-
- riesgos { En las niñas provoca graves problemas de salud de por vida
- Entorno social { A nivel internacional se considera una grave violación a los derechos humanos.

Matrimonio

- Según la { Las niñas mas pobres son quienes tiene mas probabilidad
- problemática { Evita el desarrollo y sufrir problemas psicológicos
- Que { Practica tradicional que impide la libertad física de las niñas
- consecuencias { El embarazo a temprana edad genera riesgos para la madre y el bebé.
Realizar tareas domesticas
La violencia domestica
Abuso sexual

Crímenes por

- concepto { En muchas culturas este tipo de violencia hacia la mujer se lleva a cabo porque de alguna
- Razon { Rechazo del matrimonio
Sufrir violación
Ser acusada de adulterio
- Rasgos { Actualmente muchas culturas se aceptan este tipo de delitos que solo perjudica a la sociedad v

VIOLENCIA EN LAS TRADICIONES

Crímenes por

En la sociedad y las culturas estos tipos de agresiones con parte normal de las familias. En este caso la novia

Razón

Cuando la familia del novio presiona por más dinero a la familia de la novia. Entonces la familia obliga a la mujer suicidarse para causar daños a la

Ayuda social

Una de las maneras para ayudar a la mujer en este caso es formular y redactar leyes que puedan liberar y cuidar la integridad de la mujer

Agresión con

Situación

Estos ataques con ácido en contra de la mujer es una agresión violenta que marca la sociedad actualmente

finalidad

La intención es que la mujer se desfigure o pierda alguna parte de su cuerpo y que la sociedad la vea de

datos

A nivel mundial 1500 personas son atacadas con ácidos. Entre ellas el 80 %

Razón

Se deriva del machismo, los celos, las negociaciones y simplemente la violencia contra la mujer.